

2024年7月12日  
合同会社KAKOI

報道関係者各位

プレスリリース

行列のできる国産米粉を100%使用した冷凍パスタが  
出展社数600社を超える日本最大級の健康食品専門展示会に出展します  
～小麦アレルギーの方が安心して食べられるパスタを提供～

合同会社KAKOI（本社：愛知県愛知郡東郷町、代表社員：桙 正人）は、2024年7月16日～18日、東京ビックサイトで行われる「ウェルネスフードジャパン2024」へ出店します。当イベントは、TSO international株式会社（本社：東京都新宿区、代表取締役：佐々木 剛）が主催し、世界保健機関（WHO）の定める健康の定義に基づいた約600社が出展予定の専門展示会となっており、昨年は3日間で一般参加者・報道関係者を合わせて約43000人が来場しました。

当社は、小麦アレルギーの子どもが食べられる冷凍米粉パスタ「国産米粉100% おいで食べ米！」を展示します。



↑大阪で行われたイベント出店様子 ↑製品パッケージ

■「半年ぶりにパスタを食べられて嬉しかった！」予想外の組み合わせに歓喜の声、続々

即時型食物アレルギー発症事例は2017年の4,851件に対し、2020年は6,080件と増加傾向にあります。そのうち小麦アレルギーによる発症原因是、鶏卵、牛乳、ナッツ類に次いで第4位と高い水準となっています（消費者庁ホームページ参照）。「米粉」という言葉の一般的な認知度は88.2%と高い一方、使用用途は菓子類やパン類おイメージが強く、米粉がパスタに使用される認知度は20%未満が現状です（日本家政学会誌vol.63 静岡大学教育学部発表論文参照）。

2024年6月 当社は小麦アレルギーを持つ人の為に、冷凍米粉パスタ「おいで！ 食べ米！」を一般発売しました。イベントへ出店した際、524名にアンケートを行った結果、93.0%が「おいしかった」と回答。「米粉がパスタになるなんて知らなかった」「半年ぶりにパスタを食べられた」「アレルギーの知り合いに勧めたい」と喜びの声をいただいている。